



学校便り

名護市立安和小学校
令和3年度 学校便り 第21号
2021年11月15日
発行者 校長 座間味玲子

☆シーケンサー収穫今年は321.1Kg☆

11月10日に安和小恒例のシーケンサー収穫を全児童職員で行いました。今年も(有)勝山シーケンサーの安村社長指導の下、縦割り班収穫を行いました。今年は、昨年に比べ収穫量は、減りましたが、子ども達は、昨年指導を受けたことをしっかりと実践しており、シーケンサーを傷つける事無く、収穫していました。



安村社長の説明を聞く子ども達



縦割り班で収穫している様子



全児童と安村社長夫妻と記念撮影

☆シーケンサー工場見学 3年生

11月10日の4・5校時に3年生は、(有)勝山シーケンサーの工場見学に行きました。

初めての工場に子ども達は、わくわくしていました。シーケンサーの選別、シーケンサー洗浄、絞り汁にする過程を見学しました。その後、絞り汁を冷凍殺菌する冷蔵庫の見学をし、冷やされて殺菌する方法を学びました。また、選別の作業工程を見学 安村社長から、製品に加工した商品のお話を聞くことができました。貴重な経験をさせていただきました。有り難うございました。



～「せせらぎ」(池)の修繕～

今年度も幾度となく、「せせらぎの池」の水が涸れ、水源地の清掃に行く等の取り組みを行ってきました。水源地からの水の供給は改善されましたが、東と西の池の水の通りや西の池からドーナツ池への流れを改善する本格的な修繕が行われました。機材や材料の購入など学校職員では、対応できない修繕を塩川勝将さんを中心に末吉純治さん、鈴木大樹さん、比嘉佑輔さんそして伊野波盛昌さん、PTAOBの池原さんのご協力の下、3つの池の水の循環ができるようになりました。ご協力頂いたOB、保護者の皆様に御礼申し上げます。



地震・津波避難訓練

11月9日に地震・津波避難訓練を行いました。昨年も行いましたが、初めて参加する小学校1年生や幼稚園児は、頑張って坂道をかけてくれました。全員が第1避難場所まで6分で集まることができました。

「自分の身は自分で守る」気持ちで災害時には、いち早い避難ができるようにして欲しいと思います



一生懸命走って避難する児童



清美先生からのお話

授業参観日に保護者も一緒に「食の講話」を聴きました

11月12日の授業参観では、子ども達と一緒に「食の講話」を聴いていただきました。

今年度から各学年1回は開催している「栄養指導」とリンクしながら食の大切さを親子で学ぶ良い機会となりました。

栄養士の末吉直子さんから「元気な体と心は食事から~未来へのプレゼント~」と題し、食事の大切さを学びました。

講話だけでなく子ども達に味覚・臭覚・視覚等を活用して食物を見分ける大切さも教わりました。

栄養士の末吉さん、翁長さんご講話有り難うございました。



授業参観の様子



保護者も一緒に講話を聞きました



食の大切さを講話する末吉さん



3年生は、聴覚のクイズでした



2年生は視覚のクイズでした

幼小交流授業（1年生） 調べ学習の発表会

11月11日の国語の時間に1年生が、自動車について本で調べたことを幼稚園生に発表しました。

昨年まで一緒に幼稚園にいたお兄さん、お姉さんが、半年でひらがなを読み堂々と発表している様子に幼稚園児は、真剣に聴いていました。

パトカーや消防車、救急車など身近な自動車について特徴を知ることができました。1年生になったら、自分たちもこのような国語の勉強をすることを幼稚園児も知り、また1年生は、自分の調べたことを幼稚園生に聴いて貰い、自信がついたと思います。今後も子ども達にとって必要な交流授業を行えたら良いと思います。



堂々と発表するきせさん



1年生と幼稚園児と一緒に

緑化コンクール審査に県から審査委員が来校！！

11月12日に沖縄県緑化コンクール審査のために審査委員のみなさんが安和小学校にいらっしゃいました。

安和小学校の樹木やせせらぎの池、名木のガジュマルについて説明しました。審査結果が楽しみです

